

kunstkeramik

Jahreswende - Lebenswende Die Sprache des 21./24. Juni

Öffentlicher Vortrag von Marcus Schneider, Basel

Montag, 13. Juni 2022, 19.30 Uhr

Der Scheitelpunkt des Jahres bedeutet Wendepunkt. Es ist eine Wende von naturgegebenem Wachstum und geistiger Verdichtung: von innen und aussen; dies ist die Bedeutung unseres Zeitalters überhaupt: als Zeitenwende.

Marcus Schneider, Co-Leiter der Akademie für anthroposophische Pädagogik in Dornach, Präsident Medienstelle Anthroposophie Schweiz und des Paracelsus-Zweiges in Basel, Autor folgender Bücher: Gegensätze ausleben – Mitte finden (2007). Der verborgene Mozart (2006). Mondknoten im Lebenslauf (2004). Vortragstätigkeit im In – und Ausland.

Veranstalter **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthro.lu.ch

Die Kunstkeramik, an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon, ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.

Eintritt Fr. 20.-